



Raconte-nous,
Cornebidouille :
sais-tu comment
tu es née ?

Nom d'une crotte
de nez, je m'en souviens
très bien : c'est
ce chenapan
de Pierre Bertrand
qui m'a imaginée...
Parce qu'il ne mangeait
pas sa soupe quand
il était petit,
le malappris !





Et alors... ?

Alors, ce misérable
fariboleur et conteur
a raconté mon histoire
aux enfants, à toute
une marmite d'affreux
petits avortons qui
ont beaucoup ri...





Et alors... ??

Alors, il a raconté
cette incroyable
histoire de Môa
à Magali Bonniol,
qui a beaucoup
ri aussi...





Et alors... ???

Alors, ils se sont entendus, les canailles, pour créer un livre sur M^oa!!! Magali Bonniol m'a dessinée, presque aussi belle qu'en réalité... J'avais mis ma robe préférée pour l'occasion : c'est ressemblant vous ne trouvez pas ?





Très
ressemblant...
Et alors ???

Alors ces deux
effrontés ont créé
six livres en tout,
parce que tout un tas
de petits morveux
ont voulu connaître
la suite ! D'ailleurs,
ça sent fort
les enfants par ici...
À propos, tranches
de haricots, avez-vous
mangé votre soupe... ?

